

Förderverein unterstützt EV Regensburg und übernimmt Buskosten für Januar/Februar 2020

Geschrieben von: Rudi Biersack

Mittwoch, den 04. März 2020 um 09:24 Uhr



In der Abstimmung mit den Verantwortlichen des EV Regensburg wurde als einer der wesentlichen Ausgabenpositionen die Buskosten der Nachwuchsteams genannt. Dies auch deshalb, weil sich bei einzelnen Mannschaften die Gruppeneinteilung bei den Auswärtsspielen derart verändert hat, dass die Strecken nun auch mit dem Bus zurückgelegt werden müssen. Hierdurch entstehen deutliche Mehrkosten und um hier Entlastung zu schaffen, wird der Förderverein die Buskosten aller Jugend-Mannschaften des EV Regensburg (U13, U15, U17, DNL-Team) rückwirkend für die Monate Januar und Februar übernehmen.

Hierbei sprechen wir von einer Summe in der Größenordnung von fast 12.000 € und wir freuen uns, auf diese Weise eine Unterstützung für die Jugend des EVR leisten zu können.

Ein herzlicher Dank hierbei gebührt unseren Mitgliedern, Spendern und Käufern des 50/50-Loses!

Nur durch euch ist es möglich, der Eishockeyjugend einen so großen Beitrag zukommen zu lassen und jeder Euro ist in der Sportförderung bestens und vor allem nachhaltig investiert.